

Editorial

La izquierda dividida tras el sillón del Senado

Mientras la derecha desde Amarillos hasta Republicanos lo único que quiere es que María José Hoffmann gane la Gobernación Regional para así sacar una competidora del camino de la próxima elección al Senado del 2025, en la izquierda más izquierda de todas parece estar más dividida que nunca para el mismo objetivo.

El que quedó atrapado entremedio de todo parece ser Rodrigo Mundaca, actual Gobernador en ejercicio, quien en caso de perder el próximo 24 de noviembre en la segunda vuelta debería irse para la casa con la prohibición de postularse en la próxima elección. Debería renunciar antes de las 24 horas del 15 de noviembre a su cargo, pero se vería muy feo aquello, hablaría de que él es el primero que no cree que pueda ganar su reelección, por eso es el primero fuera de competencia para el Senado.

Este jueves ya hizo formal su renuncia Jorge Sharp a la alcaldía porteña con adherentes gritando "Senador". Pero no es el único, también están en camino a convertirse en candidatos los frenteamplistas Jorge Brito y Diego Ibáñez, sin dejar de lado a la comunista Karol Cariola, ahora pareja del socialista Tomás De Rementería que está en un verdadero jaque con la incursión de la futura madre de su hijo en la carrera por la Cámara Alta.

A pesar de que todos dicen que aún no definen nada, la guerra comunicacional ya comenzó y eso quedó de manifiesto de la forma en

que los actuales diputados Brito, Ibáñez y el comunista Luis Cuello salieron a tratar de quedarse con los créditos por el anuncio del Gobierno por enésima vez de reconstruir la escuela Barros Luco de Valparaíso, cerrada desde el

la directora del establecimiento Viviana Tonini, la comunidad educativa y diversos parlamentarios, solicitando y abogando por recuperar esta emblemática escuela que estaba abandonada a su suerte".

Y no se quedó atrás el comunista Cuello, quien envió un comunicado cuyo contenido expresaba que el "diputado Cuello logra compromiso para iniciar reconstrucción de la escuela Barros Luco en 2025".

Quien contextualizó y dejó al desnudo esta verdadera disputa de la izquierda fue el ahora independiente diputado Andrés Celis, quien ex-

millones de un fondo de apoyo de infraestructura de la educación pública, a cargo del Ministerio de Hacienda y que está comprometido. Lo reitera también el diputado Diego Ibáñez".

"Y todo porque hay elecciones senatoriales. Entonces, Jorge Brito quiere ser Senador. En el caso de Diego Ibáñez, quiere ser Senador. Y en el caso del señor Cuello, le interesa también una Senatoría de una persona del Partido Comunista", continuó el recientemente renunciado a RN.



terremoto del 2010.

Brito disparó comunicando que "la mañana de este miércoles los recursos para las obras de reconstrucción de la escuela Ramón Barros Lucos de Valparaíso están comprometidos tras llegar a un acuerdo con el Gobierno".

Ibáñez dijo lo mismo, expresando que "hace un buen tiempo venimos realizando gestiones conjuntas con

presó que "el diputado Cuello dice que el Ejecutivo se compromete a iniciar antes del 30 de septiembre de 2025, a través de los procedimientos que determine, la ejecución de la reposición de la escuela Ramón Barros Luco de Valparaíso, según lo dijo o se comprometió el Ministro de Hacienda. Lo mismo repite el diputado Jorge Brito, quien dice que hay \$190 mil

No deja de tener razón, y eso que falta en la centro izquierda que se sume Carolina Marzán y la carta socialista que podría estar entre Venegas o, por qué no, el bajado Mauricio Viñambres. Sin duda toda una verdadera trama que la izquierda en la Región de Valparaíso ya escribió su primer capítulo.